
Bac間ero, 27 de agosto de 2020

O紬o○ ○ GADPRB-GJSM-C-065

Ingeniera

GabrieIa Concepci6n Loo「 Loo「

VOCAしDEしGAD PARROQUIAL BACHIししERO

Ciudad.-

De mi conside略ci6n:

Reciban un cordiaI y afectuoso saIudo de qui6n suscribe -a presente, eSPerando que

SuS COtidianas Iabores se desarrollen ∞n eI mayor de Ios 6xitos.

EI motivo de Ia prese巾e es para invitaHe a usted a ia剛ni6n ordinaria ∞mO Parfe dei

Gobie「no Pam叩uiaI Bachi=ero’a efoctuarse oI dia Iunes 31 de agosto de 2O20, a las

O4:OO p.m・ en Ia sala de sesiones deI GAD ParroquiaI BachiIiero, en d6nde se analiza「a

eI siguiente orden deI dfa:

1, Lectura, enmendadura y aprobaci6n deI orden deI dia.

2。 Lectura de comunicaciones recibidas.

3・ Lectura, enmendadura y aprobaci6n dei acta anterio「.

4. Temas a trata「:

a) An訓sis de Ia problem都ca deI desabastecimiento de agua potable en Ia

Pa町Oquia y sus Comunidades.

5. Informe dei s〇両O「 ProSidente.

e. Intervenci6n de Ios se斤oros vocaies.

7. CIausura.

Seguro de ∞n向「 COn Su PreSenCia, me SuSCribo de usted,
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AC丁A DE SESION ORDINARIA DEL GAD PARROQUIAL

DE BACHILLERO DEL 31 DE AGOSTO DE 2020。

Previa convocatoria 「eaiizada por eI Sr. Guido Jose SoI6rzano Marci=o,

PreSidente deI Gobje「no pa「「oquial de Bach帥e「o, COnfo「me lo dete「mina el art.

318 del COOTAD donde se establece que ``Las juntas par「oquiaies 「uraIes se

reuniran dos veces al mes como minimo. En todos Ios casos, la convocatoria

deI ejecutivo del 「espectivo gobie「no aut6nomo descent「aIizado se 「ealiza「a con

al menos cuarenta y ocho ho「as de anticipaci6n a la fecha p「evista y se

acompahara el o「den dei dia y Ios documentos que se t「aten,,, y aCtuando como

SeC「eta「io titular e=ngenie「o Ca「ios Edua「do Moreira Loor, ei S「. P「esidente,

indjca que se va a dar inicio a Ia sesi6n o「dina「ia de1 31 de Agosto de 2020,

SOiicita al sec「etario p「oceda a constata「 el qu6「um, el secreta「io p「ocede a toma「

Ia lista: Garcia Vera Ca「los Enrique (PreSente); Loo「 Loo「 Gabrie看a Concepci6n

(PreSente); Loor Ma「Cilio Ronald Antonio (PreSente); Soi6rzano Marci=o Guido

Jose (P「eSente) Zamb「ano Med「anda Rene Damiか(PreSente); eI sec「etario

indica al s∈涌O「 PreSidente que de los cinco vocales convocados se encuent「an

ios cinco vocales p「esentes de acuerdo a la ve「ificaci6n reaIizada・ Acto seguido

ei sefior presidente con el qu6「um regiamenta「io establecido p「ocedi6 a instaIa「

la sesi6n ordina「ia de1 31 de agosto de 2020 en la Par「oquia Bachiliero, Cant6n

Tosagua, Siendo las O4:10 p.m., Seguidamente manifiesta ai s〔涌Or SeCreta「io se

POnga a COnSide「aci6n ei o「den dei dia a t「ata「 en esta sesi6n o「dina「ia, EI

SeC「eta「io p「ocede a da「 iectura aI o「den del dia‥ 1.一Lectura enmendadu「a y

aprobaci6n dei orden deI dia. 2.一Lectura de comunicaciones 「ecibidas. 3.-

Lectura, enmendadura y ap「obaci6n del acta anterio「. 4.一Tema(S) a trata「: a).

An訓Sis de la probiematica deI desabastecimiento de agua potable en la Parroquia y sus

Comunidades. 5.一Intervenci6n del se吊o「 PreSidente. 6.一Intervenci6n de los

Sefiores voca看es. 7.一Clausu「a. EI se斤or p「esidente indica a los se斤ores vocales

que esta a consideraci6n eI o「den del dia pa「a se「 ap「obado o enmendado, el

Cuai es aprobado po「 ios vocaIes p「esentes. En lectu「a de comunicaciones

「ecibidas, el sec「eta「io da lectura de cada una de las comunicaciones y

SOlicitudes 「ecibidas; en Iectu「a, enmendadura y ap「obaci6n deI acta ante「io「, Se

da Iectu「a a la misma la cual es aprobada de fo「ma unanime por los se斤o「es

VOCales p「esentes en esta sesi6n o「dinaria. En el p「imer tema a t「ata「 tenemos

an訓sis de la p「ObIematica deI desabastecimie=tO de agua potable en la Pa「「oquia y sus

Comunidades. EI Presidente empieza manifestando la gran probIematica que existe

SOb「e la falta de agua potabIe en Ia Pa町Oquia y sus comunidades, manifiesta que se

han hecho algunos documentos dirigidos a la aicaidia de ios cuaIes se ha hecho caso

Omiso a los mismos, Pa「a eStO Se ha delegado al Sr. RonaId Loo「 pa「a que 10 aCOmPa斤e

y de esta mane「a hace「 un seguimiento a ios documentos emitidos. EI Sr. RonaId Loo「

manifiesta que se ace「c6 al mun-CIP-O Para trata「 el tema deI abastecimient叩ia?誓言二
_,__　__○○__`:,_　　」　臆_　▲臆___._○○__　　__,__一二.`!_ふ⊥_　ふ-○　○_　_ I　　(　　▲　○○ヽ　○　○臆　　臆"　臆.臆　臆I　　　　　　　′　　　　　〃　"

PO「 medio de tanque「o, manifiesta que eI GAD Municipai envia eI tanque「o cada 15

a la Comunidad de Bai胎n io cuai no abastece, Iuego aI secto「 Sinai y lu



Comunidad Cienaga G「ande. EI Sr. Damian Zamb「ano pregunta cuantos viajes puede

hacer un tanque「o en todo el dia. EI S「" Ronald Loor responde que ent「e 4 o 5 vi垂S

t「abajando todo el dia, eI se comp「omete a 「eaIizar un cronog「ama pa「a p「esenta「io a Ia

Aicaidia pa「a que sea aprobado para desde ya empeza「 a trabaja「 con eI tanque「o y asi

POde「 =egar a.Ia mayo「 cantidad de casas posibles. Continuando con ei orden del dia

tenemos e=nfo「me del S「・ Presidente, emPieza manifestando que conjuntamente con

CNEL se realiza「on t「abajos de mantenimiento y ubicaci6n de postes de aIumb略do en

Ia Parroquia y va「ias comunidades, ademas a eIIo manifiesta sobre Ia 「educci6n dei

PreSuPueStO que ha venido empeo「ando la 「eaiidad econ6mica de ios GAD,s.

Continuando con ei orden deI dia tenemos la intervenci6n de los S「es. VocaIes. EI Econ.

Ca「Ios Garcia fdicita ai Presidente por Ias gestiones y Ios trabajos 「eaiizados en

be=eficio de la Pa「「oquia’Pregunta en qu6 estado va a quedar la via a la Comunidad

Monte Oscuro, el Sr. P「esidente 「esponde que ya se convers6 con 10S -ngenie「os

enca「gados de la zona y que por aho「a se va a hace「 un bacheo po「 las zonas mas

afectadas y despues se va a intervenir ia via con una capa de dob-e riego asfaltico. EI

Sr. Ronald Loor felicita ai S「・ Presidente po「 ios trabajos reaIizados en -a Par「oquia y

manifiesta que cuando se vaya a reaIiza「 alg血trabajo de cuaIquier indoie se los ilame

Para hace「 acto de presencia y pode「 coiaborar en -o que se pueda. Ei Sr. Damian

Zambrano felicita ai P「esidente po「 ios t「abajos despIegados dent「o de la Pa「roquia y

Pregunta SOb「e la IegaIizaci6n de tie隔S dent「o dei territo「io, eI Presidente le responde

diciendo que ese es un tema =etamente dei municipio. La lng. Gabriela Loor empieza

Su intervenci6n augurando exitos ai S「・ Presidente y f訓citandoIo po「 Ios trabajos

「ea=zados dent「o de la Pa「「oquia, ademas a el-o manifesta que particip6 de una

CaPacitaci6n deI Consejo de Participaci6n Ciudadana y Cont「oI SociaI pa「a eI tema de

rendici6= de cuentas deI aho 2019 en 10 Cual hace hincapie a sus compahe「os y Ios

invita a t「abajar en djcho tema" Siendo las O5:40 p.m. y sin mas temas a t「ata「 el

Se的r presidente da po「 clausurada la sesi6n del dia de hoy.

Pa「a constancia de lo citado en Ia p「esente acta, firman

S「. Ronald Antonio Loo「 Ma「c帥o
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